



# Ministra Camila Vallejo se refiere a Venezuela y postura del PC: "Es una de las diferencias con las cuales hemos convivido"



**La ministra vocera Camila Vallejo se refirió a las diferencias entre el Gobierno y PC respecto a la situación de Venezuela señalando que "para el Presidente ese tema es una de las diferencias con las cuales hemos convivido hace rato y probablemente sigamos conviviendo".**

**R**ecientemente, el timonel del PC, **Lautaro Carmona**, sostuvo que el régimen de Venezuela "no es dictadura", a diferencia del Presidente **Gabriel Boric**, quien ha dicho que "estamos frente a una dictadura que falsea elecciones".

Al respecto, en conversación con Radio Duna, Vallejo señaló que "en política hay diferencias que conviven, y para el Presidente ese tema es una de las diferencias con las cuales hemos convivido hace rato y probablemente sigamos conviviendo".

"Pero en materia de coincidencia, yo creo importante destacar que frente al proceso electoral que vivió Venezuela, todos, incluso el

Partido Comunista, **hemos insistido que el resultado no puede estar cien por ciento válido** si no se transparenta y se entregan todas las actas", indicó.

La secretaria de Estado comentó que el PC "ha mantenido esa línea de exigencia con la entrega de todas las actas pormenorizadas para la **total transparencia**, en un proceso que no ha generado la confianza que debía haber generado

en su resultado. Por lo tanto, en ese punto, el Gobierno evidentemente valora que haya un alineamiento".

Asimismo, Vallejo expresó que es importante reconocer en el contexto de política internacional, "no solo que se sigue validando que es el Presidente, quien maneja la relación exterior, sino que también el llamado a una **solución política pacífica**, que es lo que a todos nos interesa".

"Desde la UDI, Renovación Nacional, hasta al Partido Comunista y el propio Gobierno, llaman a que existan las **instancias de diálogo para canalizar este conflicto**, porque estamos ante una crisis importante política social que ha tenido una inmigración del rol de **7 millones de personas**, que nos sigue **afectando a Chile** y a países de América Latina", complementó.

Finalmente, la ministra afirmó que respalda "cada una de las palabras del Presidente y del canciller en materia exterior. Soy ministra de Estado, ellos manejan la política internacional y no hay espacio para **interpretaciones personales ni militancias**".